

ABSTRAK

Fitria. *Efektivitas Metode Cooperative Learning Teknik Snowball Drilling Terhadap Keterampilan Menyimak dan Berbicara dalam Pembelajaran Bahasa Jepang (Studi Eksperimen Terhadap Siswa MAN 4 Jakarta)*. Skripsi. Jakarta: Jurusan Bahasa Jepang, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta. Juli 2013.

Mempelajari bahasa Jepang tidak terlepas dari kemampuan siswa dalam hal menyimak dan berbicara. Pada umumnya siswa masih mengalami kesulitan untuk menyampaikan gagasan dalam bahasa lisan khususnya dalam memahami sebuah percakapan sederhana sehari-hari. Kesulitan menyimak dan berbicara dalam bahasa Jepang pada siswa merupakan masalah yang sering muncul dalam kegiatan belajar mengajar bahasa Jepang. Oleh karena itu dengan penerapan teknik *snowball drilling* dapat membantu siswa dalam melatih dan meningkatkan keterampilan menyimak dan berbicara dalam bahasa Jepang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses pelaksanaan teknik *snowball drilling* dalam meningkatkan keterampilan menyimak dan berbicara dalam pembelajaran bahasa Jepang serta untuk mengetahui efektif atau tidaknya penggunaan teknik *snowball drilling* terhadap keterampilan menyimak dan berbicara bahasa Jepang siswa kelas XI MAN 4 Jakarta.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode eksperimen *randomized control group post-test only design*, dengan sampel sebanyak 20 siswa sebagai kelas eksperimen dan 20 siswa sebagai kelas kontrol. Instrument penelitian ini adalah tes keterampilan menyimak dan berbicara dalam bahasa Jepang yang dilakukan sekali pada akhir penelitian. Dari data hasil penelitian diperoleh t_{hitung} sebesar 2,20 dan t_{tabel} sebesar 2,02, maka t_{hitung} lebih besar daripada t_{tabel} pada taraf signifikansi 5% yaitu ($2,20 > 2,02$). Kesimpulan Penelitian ini bahwa H_0 diterima dan H_a Ditolak. Berarti dapat dinyatakan terdapat efektivitas pada metode *cooperative learning* teknik *snowball drilling* terhadap keterampilan menyimak dan berbicara dalam pembelajaran bahasa Jepang pada siswa XI MAN 4 Jakarta.

Kata Kunci: Efektivitas, Keterampilan, Menyimak, Berbicara, *Snowball Drilling*